

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com ,el viernes día 10 de Mayo de 2013.

El gobierno espera que en dos meses la mayor parte de las obras previstas estén iniciadas

Son actuaciones contempladas en los presupuestos para este año

El alcalde José Antonio Santano se refirió ayer al estado en el que se encuentran varios proyectos de obras y mantenimiento urbano que están contemplados en los presupuestos y tienen previsto continuar su avance en los próximos dos meses. “Son actuaciones de todo tipo, ya sean de gran envergadura como el proyecto de la plaza Urdanibia, pero también obras medianas y más pequeñas. Estamos llevando a cabo un trabajo rápido y ordenado y en las próximas semanas muchas de estas actuaciones entrarán en los procesos de licitación para su posterior adjudicación” señalaba José Antonio Santano.

El alcalde se detenía en primer lugar en tres de todos estos proyectos. El centro cívico de Palmera, eje peatonal en Gain Gainean y el equipamiento cultural de San Juan vendrán acompañados en el mes de junio, y previamente a su paso por la Junta Local de Gobierno para su licitación, de sesiones informativas con los vecinos. “Vamos a insistir en los barrios explicando cuáles son los contenidos de estas actuaciones, las características y los modos en los que se va a trabajar para disipar todas las dudas que puedan surgir”.

Asimismo, existen otras obras de menor envergadura pero necesarias para dar respuesta a problemas que hay que abordar. Cabe destacar en este caso, por ejemplo, la reparación del muro de encauzamiento de la regata de Artía, un proyecto terminado y a la espera de los últimos permisos para salir a concurso, el vial de la parcela escolar de Elatzeta y los accesos al entorno de Txenperenea donde llegará el traslado de la subestación eléctrica de Larreaundi.

Además hay un gran número de actuaciones, “algo más o menos pequeñas pero importantes para el día a día de la ciudad; algunas ya adjudicadas como los trabajos en las estructuras y forjados de Artaleku, la obra del nuevo SAC o las obras ligadas a la movilidad”, indicaba el alcalde.

Entre el largo listado que recorre los proyectos que se encuentran en cartera están la mejora de ejes peatonales (campaña de aceras), mejora de acceso rodado a Arbes, mejora frontón de Behobia, habilitación espacio esparcimiento perros en Oxinbiribil o la ampliación de acera en Joaquín Gamón.

Belaskoenea y Artía

El alcalde hacía referencia también a los dos proyectos encargados para Belaskoenea, en el que se incluye el trabajo realizado en el marco del proceso de participación abierto el año pasado: cubrir el patio del colegio y la actuación en la parcela colindante al parque de San Antonio de Padua para ocio y aparcamiento. En Artía está en redacción asimismo el proyecto

El gobierno espera que en dos mese la mayor parte de las obras previstas estén iniciadas

Escrito por Administrator

Viernes, 10 de Mayo de 2013 11:09 -

para las mejoras de aparcamiento, que vendrán de la mano de mejoras en la iluminación.